



## 茂呂地区少年の主張大会

11月2日(土)に広瀬小学校の体育館を会場に、茂呂地区少年の主張大会が開催されました。本大会では、茂呂小学校、広瀬小学校、第一中学校、第二中学校から代表3名が少年の主張の発表を行いました。また、アトラクションとして、広瀬小学校4年生による合唱と第二中学校の吹奏楽部の演奏が行われました。

さらに、今回は第二中学校の生徒が大会運営に大きくかかわり、受付の担当や司会進行を行うなど大活躍してくれました。

受付の担当をしてくれたのは、生徒会本部役員1年の吉井水輝さんと松村明凜さんです。

司会進行をしてくれたのは、生徒会本部役員2年の小暮 仁さんと鈴木麗温さんです。

大変立派に仕事をこなしてくれました。ありがとうございました。

さて、少年の主張では、本校を代表して3名の生徒が自らの経験をもとに、豊かな感性溢れる発表をしてくれました。二中生としての自信と誇りをもった態度で発表する姿は大変立派でした。



【2年 浮塚美優さん】  
(たった一つの命だから)



【3年 飯塚依里さん】  
(自分で景色は変えられる)



【3年 小林莉子さん】  
(言わなくていいこと)

本大会の最後を飾ったのは、第二中学校吹奏楽部による演奏でした。

先日行われた学習発表会でも素晴らしい演奏をしてくれましたが、今回もとても楽しい演奏を聴かせてくれました。地域の皆さんからはアンコールをリクエストされる一幕もあり、心温まる一時を過ごさせてもらいました。今後とも地域のために素晴らしい演奏を届けてほしいです。



(二中吹奏楽部の演奏の様子)



(進行役の 関 真帆さん  
小松葵生さん)